
お知らせ

生ごみ処理容器・機器の購入・修繕には

市から補助金が交付されます。

問　農業政策課☎内線1513

　
毎
年
６
月
の
保
育
園
給
食

で
提
供
さ
れ
る「
う
し
く
河

童
西
瓜
」。

　
市
立
向
原
保
育
園（
小
坂

町
）で
は
、
毎
年
、
そ
の
種
を

園
内
の
菜
園
に
蒔
い
て
育
て

て
い
ま
す
。
子
ど
も
た
ち
が
、

毎
日
水
や
り
や
草
取
り
な
ど

を
お
手
伝
い
し
、
大
切
に
育

て
た
西
瓜
が
、
今
年
も
実
を

つ
け
立
派
に
成
長
し
ま
し
た
。

　
９
月
上
旬
、
待
ち
に
待
っ

た
向
原
保
育
園
育
ち
の
西
瓜

が
お
や
つ
と
し
て
提
供
さ
れ

ま
し
た
。
当
日
は
、
生
産
者

の
塩
沢
譲
さ
ん
も
保
育
園
を

訪
問
。
き
り
ん
ぐ
み
14
人

と
、
仲
良
く
お
や
つ
を
食

べ
ま
し
た
。「
す
い
か
は
育

て
る
の
が
難
し
い
け
ど
、

と
っ
て
も
よ
く
出
来
て
い

る
ね
！
」
と
お
褒
め
の
言

葉
を
も
ら
っ
て
、
子
ど
も

た
ち
も
大
喜
び
。「
と
っ
て

も
甘
い
ね
！
も
っ
と
食
べ

た
い
！
」
と
た
く
さ
ん
お

代
わ
り
し
て
い
ま
し
た
。

「
う
し
く
河
童
西
瓜
の
生

み
ん
な
の
思
い
で

　
　
小
さ
な
種
が
大
き
な
西
瓜
に

産
者
は
ど
ん
ど
ん
減
っ
て
き

て
い
る
け
ど
、こ
う
や
っ
て
子

ど
も
た
ち
に
興
味
を
も
っ
て

も
ら
う
こ
と
で
私
た
ち
も
頑

張
ろ
う
！
と
思
い
ま
す
。
ぜ

ひ
続
け
て
も
ら
い
た
い
で
す
」

と
、
塩
沢
さ
ん
も
終
始
笑
顔

で
し
た
。

問　廃棄物対策課☎内線1573

市役所ホームページ

　生ごみ処理容器・機器を使って、生ごみを堆肥に
したり減量したりするのはいかがですか？
　ごみ出しも楽になるし、気になる生ごみの臭い対
策にもなります。
　集合住宅にお住まいの方には、電気式の生ごみ処
理機器がおすすめです。室内に置けるものもあり、生
ごみを乾燥・減量させます。

ごみを処理するのに、牛久市ではどのくらいのお金がかかっているの？

平成28年度は約13.5億円かかりました。

1年間でひとり当たり約1.6万円かかっていたことになります。

・資源になるものはしっかり分別！

・ごみが出ないように必要なものだけ買って大事に使う

・食事は食べられる分だけつくって、食べ残さない

・生ごみは水を切ってから捨てる

ごみを減らすにはどうしたらいいのでしょう？

他にできることは…なんだろう？

生ごみ処理容器…購入額の3/4、上限1万円

生ごみ処理機器…購入額の1/2、上限2万円

牛久市　生ごみ　検索

僕を

使ってみて！
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